

令和3年度生徒総会開催!

生徒総会の目的は以下の通りです

- 生徒自らの手で、生徒会の活動方針、活動計画、予算などを具体的に話し合い確認していく場
- 生徒総会は生徒会の最高決議機関であり、全生徒が積極的に参加することで創られていくことを理解する。
- みんなで自分たちの問題について話し合い解決する機会とする



6月11日(金)校時に令和3年度本部中学校生徒総会が開催されました。急遽コロナ禍で午前中授業となる中、視聴覚教室に生徒会執行部や各専門委員長、学年委員長等が集まり、リモートでの提案・説明となりました。当初6校時目の予定だったり、会場が体育館から各教室に急遽変更となる中、生徒会執行部を中心に工夫を凝らした生徒総会が開催されたと思います。

生徒総会では司会を具志堅真生君が行い、議事を議長団の松川琉珠君と上地英梨さんによって進められました。

まず1号議案で本部中学校生徒会のスローガンが決定されました。これは1年間をとおして全ての行事などで目指すスローガンとなっています。スローガンが生徒会副会長の棚原吾郎君から提案され、

一心不乱に駆け抜けろ！最高・至高！高みをめざす本中生！

と決定しました。また、2号議案では生徒会執行部の中条桜さんから以下の通り提案され議決されました。

(1) チャイム默想の徹底 (2) 一人ひとりが高みを目指す (3) 相手への敬意

3号議案で生徒会の活動計画を執行部の仲宗根立騎君から提案され承認されました。4号議案では、専門委員会の活動計画が以下の各専門委員長から提案されました。

学習委員会：具志堅琉克、生活委員会：並里久美、保健委員会：玉城結萌、
体育委員会：安里大地、整備委員会：山下そら、図書委員会：金城波乱
給食委員会：金城希優、放送機器専門部：岸本陸、アナウンス部：友寄遙

5号議案で生徒会費の決算が執行部の長濱心乃三から提案があり、監査では会計監査委員の知念快星君梅北遙さんから会計監査報告がなされました。6号議案では令和3年度の予算が執行部の仲村陽和さんから提案され承認されています。最後に各学年から1年生：大橋優津希君、2年生：當銘美空さん、3年生：並里栞奈さんから宣言が発表されました。

